4

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD

Wird die Unabhängigkeit der Patientenberatung durch Eigentümerwechsel zur Farce?

Wir fragen den Senat:

- 1. Was ist dem Senat über den Verkauf bzw. den erfolgten Eigentümerwechsel der "Unabhängigen Patientenberatung Deutschland" (UPD) bekannt?
- 2. Wie bewertet der Senat die Auswirkungen des Eigentümerwechsels auf die Unabhängigkeit und Neutralität der Patientenberatung, die die UPD für sich beansprucht?
- 3. Welche Auswirkung hat dieser Eigentümerwechsel auf die Patientenberatungsstelle im Land Bremen?

Stephanie Dehne, Antje Grotheer, Björn Tschöpe und Fraktion der SPD